

Repunta la industria manufacturera (El Financiero 03/06/10)

Repunta la industria manufacturera (El Financiero 03/06/10) Arturo Robles Jueves, 3 de junio de 2010 Crece 9 puntos el Indicador de Pedidos en mayo. El nivel más alto de los últimos 37 meses. Confianza del Productor se ubica en 48.5 puntos. Los resultados de los indicadores de pedidos, confianza y tendencia del sector manufacturero, que se reportaron en mayo, mejoraron las expectativas de los directivos empresariales con respecto a una recuperación de la industria más consolidada. El Indicador de Pedidos Manufactureros (IPM) reportó un incremento anual de 9 puntos, al ubicarse en 54.6 puntos, su mejor nivel y el más alto de los últimos 37 meses. Los resultados que elaboran en conjunto el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) y el Banco de México (Banxico) muestran que el indicador tuvo una recuperación, después de un menor impulso desde febrero, debido a las alzas que presentaron todos los subíndices que lo componen. En su serie ajustada por estacionalidad mostró un incremento de 0.34 puntos respecto al mes inmediato anterior. Sobre el Indicador de Confianza del Productor (ICP) se reportó un nivel de 48.5 puntos, una variación de 12.9 puntos por arriba del nivel alcanzado en igual mes de 2009, cuando fue de 35.5 puntos. Este incremento anual fue el más elevado desde enero de 2005, y fue favorecido por los aumentos en todos sus componentes parciales. Con excepción del dato parcial que hace referencia a las posibilidades actuales de invertir, los restantes cuatro subíndices tuvieron alzas récord. Personal Los datos ajustados por estacionalidad refieren que hubo un crecimiento de 1.6 puntos con respecto a abril. A su interior, cuatro de sus cinco componentes observaron alzas mensuales. El que hace referencia a la percepción sobre la situación económica futura de la empresa registró un descenso mensual de 0.63 puntos porcentuales, su primer revés después de tres meses con aumentos. Por su parte, los parciales del IPM muestran que el que se refiere a la producción avanzó 11.7 puntos, su tercer incremento más significativo desde que iniciaron los resultados anuales en enero de 2005. El del volumen esperado de pedidos creció 11.4 puntos, su cuarto mes consecutivo con alzas de dos dígitos. A su vez, en los niveles esperados de personal ocupado el indicador subió 9.5 puntos, su tercer aumento más importante desde que iniciaron las cifras positivas en agosto de 2009. En los subíndices de confianza se observaron alzas en sus cinco componentes parciales, en términos anuales. Los que hacen referencia a la situación económica presente de la empresa y del país subieron 16.8 y 9.7 puntos, mientras que los que determinan la situación económica futura de la empresa y del país tuvieron alzas anuales de 8.9 y 16.6 puntos porcentuales, respectivamente.